

RíoNegro

prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO**

#694 / 03 de octubre 2023





Fiscalización sobre el uso de cascos homologados



Funcionario del Departamento de Tránsito de la Intendencia de Río Negro, proceden a esta tarea en distintos puntos de la ciudad.

Por tal motivo, se exhorta a la población, en general, a utilizar el casco protector adecuado, que esté en condiciones y fundamentalmente, que esté abrochado correctamente.

En esta etapa, el personal del cuerpo inspectivo cumple la función de notificar, otorgando un plazo de recambio, si así es necesario.

Estas acciones continuarán por todo el mes, teniendo como finalidad, velar por la seguridad de los motociclistas, ante un posible siniestro.



Autoridades visitaron la Feria Departamental de Clubes de Ciencia



El evento, que congregó a estudiantes de todo el departamento, se llevó a cabo en el Polo Tecnológico de Fray Bentos.

En la ocasión, el Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf y la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, recorrieron la exposición, interactuando con los docentes y estudiantes, quienes explicaron en qué consistía la presentación que estaban realizando.

Posteriormente, el cierre de esta instancia, se cumplió en la sede del ITR Suroeste de la Universidad Tecnológica, donde se dieron a conocer los resultados.



El Dr. Omar Lafluf fue invitado a la celebración por el 35° aniversario del Plan CAIF



En el caso de Fray Bentos, la actividad se realizó en el Galpón 54, del ex frigorífico Anglo.

El jefe comunal estuvo acompañado por la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori y la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo; además de autoridades del Instituto del Niño, Niña y Adolescente del Uruguay (INAU); familiares y miembros de la sociedad civil vinculada con los centros para la primera infancia.

El evento consistió en una "muestra participativa", denominada EXPOCAIF, donde se presentaron diversos stands, con propuestas interactivas y actividades lúdicas y plásticas.

Aprovechando el marco de esta celebración, el Intendente, Dr. Omar Lafluf, entregó un reconocimiento al CAIF "Los Pitufos", de Nuevo Berlín, siendo el primero del departamento de Río Negro (1988 – 2023).



Young

Recuperación del tramo de ruta que une Paso de la Cruz – Paso de los Mellizos



La Intendencia de Río Negro y UPM mantuvieron una nueva reunión para avanzar sobre este proyecto.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf; el Director General de Arquitectura, Ordenamiento Territorial y Urbanístico, Arq. Hugo Hornos y la Directora del Departamento de Obras y Vialidad, Ing. Civil Silvanna Mazza, participaron de este encuentro (vía Zoom), con referentes de la empresa de celulosa.

Actualmente, se están afinando los números, teniendo en cuenta que se realizaron algunos cambios en cuanto a la obra a ejecutar.

En los próximos días, el jefe comunal se reunirá con el Ministro de Transporte y Obras Públicas, José Luis Falero, para definir el tema y hacer el correspondiente llamado a licitación.



Young

Quedó habilitada la muestra de Alejandro Santos



En la ceremonia de apertura, estuvieron presentes el Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf; la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori; invitados especiales, familiares y amigos del expositor.

Este artista, nacido en Young, en sus inicios fue carpintero, para luego pasar al arte en madera y, de esa forma, poder expresar la belleza de la figura humana en sus distintos contextos.

La madera es uno de los más antiguos y versátiles materiales utilizados para crear obras de arte.

Se ha usado como base para hacer pinturas, mangos de pinceles, lápices y bolígrafos, atriles para sostener el lienzo, para el grabado en madera, la xilografía, la impresión en bloques de madera y la escultura. La manera tradicional de trabajar la madera es a través de tallados.

El grabado de madera es un arte lento y pausado que requiere mucha destreza, una habilidad que ha sobrevivido hasta nuestros días, gracias al esfuerzo de artesanos, que han transmitido su arte de generación en generación.



Para algunos, el atractivo de la madera reside en la riqueza y variedad de su grano y de su colorido; para otros, es un material rico en matices y texturas que pueden ser analizados y explotados; pero, tanto si es una escultura hecha por la mano del hombre, como si es una simple rama pulida por diferentes factores climáticos, se trata de un material que permite infinitas variaciones y expresiones artísticas.

La exhibición estará disponible hasta el 13 de octubre, en el Centro Cultural Nacional "Pedro C. Marín".







Nuevo Berlín

En Plaza Libertad se realizó "Primavera en La Colmena"



Fue organizado por un grupo de vecinos, con el apoyo del Municipio y la Intendencia de Río Negro, a través de los Departamentos de Cultura y Deporte.

Contó con una serie de actividades, como el concurso de cometas y búsqueda del tesoro, entre otras; en cuanto a la propuesta artística, hubo dos espectáculos, el primero, con la participación y música en vivo de la Banda Orquesta Departamental, que deleitó al público con un repertorio de canciones para el recuerdo, así como también de actualidad.

El evento cerró con la presentación de Luisana y su banda, una artista fraybentina, que le puso ritmo tropical a la tarde de la localidad.



San Javier

Charla para alumnos de la escuela N° 32



De la misma participaron niños y niñas de los grupos de 5° y 6° año del centro educativo.

En la ocasión, los instructores de la escuela municipal de Kayak, informaron a los estudiantes, las características del proyecto "Isla y Canales verdes del río Uruguay", el cual también incluye a la localidad de San Javier.

A su vez, se presentaron las actividades que se están llevando a cabo, invitándolos para que se sumen a las mismas, las que se estarán desarrollando próximamente.







Recibimos y difundimos

